
 Themenweg

 Oberer Zipfelbach

Tourdaten
Strecke4,3km

Dauer1:07h

Aufstieg48m

Abstieg48m

Schwierigkeitmittel

Kondition

Technik

Höhenlage

219 m

263 m

m
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Wegeart Höhenprofil

Asphalt 0km

Weg 4,1km

Pfad 0km

Straße 0,1km

m

600

500

400

300

4,03,53,02,52,01,51,00,5km

Spazierweg 2 von 8 im Stadtteil Poppenweiler. Entwickelt von

der Bürgerschaft, den Beteiligten des Netzwerks

Start der Tour

Haltestelle Poppenweiler, Friedhof

Ende der Tour

Haltestelle Poppenweiler, Friedhof
Themenweg in Stuttgart und Umgebung: Oberer Zipfelbach

Video: Outdooractive, https://www.youtube.com/watch?v=epXCkkBRqc8

Zipfelbachbrücke

Foto: CC BY-SA, Stadt ludwigsburg

Oberes Zipfelbachtal

Foto: CC BY-SA, Stadt ludwigsburg

Gernot Brück
Aktualisierung: 28.05.2020

Quelle
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Tour zum Mitnehmen für iPhone und Android

QR-Code scannen und diese Tour offline
speichern, mit Freunden teilen und mehr
...

Webseite

https://out.ac/AXgHP

Titelbild: Themenweg in Stuttgart und Umgebung: Oberer Zipfelbach
Video: Outdooractive, https://www.youtube.com/watch?v=epXCkkBRqc8
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